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３月中の出席成績2022 ー 23年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 2日 67 54 13 80.60％ 4 91.67％ 0

 9日 67 50 17 74.63％ 4 91.94％ 0

16日 67 48 19 71.64％ 3 95.08％ 0

23日 67 49 18 72.06％ 5 88.52％ 0

　合　計 268 201 67   （　　　 0）
（カード　 3）

　平　均 67 50.25 16.75 74.73％ 91.80％ （累　計 8）
（カード　16）

目　　　　　　　　次



日　時：令和５年３月９日㈭…… 17:30〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：14名

議題および内容
… 1）会員の入会について
… 2）会員の退会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　池 田 昭 大

日　時：令和５年３月23日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：14名

議題および内容
… 1）新会員の入会について
… 2）創立70周年記念式典収支報告について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　池 田 昭 大

日　時：令和５年３月16日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：９名

議題および内容
… 1）次年度委員会編成表について
… 2）次年度新事業（２事業）について

	 被 選 理 事 会 報 告	 幹事　池 田 昭 大

日　時：令和５年３月２日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：14名

議題および内容
… 1）新会員の入会について

… 2）会員の退会について
… 3）トルコ・シリア地震災害救援支援金への
　　寄付について
… 4）2023-2024年度短期交換派遣生の
　　推薦について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　池 田 昭 大

（敬称略）

■ ４月13日 ■
お 茶 の 会

（リーガロイヤルホテル新居浜）

■ ４月16日 ■
地区研修・協議会

（アスティ徳島）
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新居浜ロータリークラブの70年前の設立経緯や
工業都市新居浜を支える皆さんに適当なテーマで
あると思い卓話を引き受けさせて頂きました。
毎日のように耳にする「二酸化炭素等による地球
温暖化」ですが、二酸化炭素そのものが悪者であ
るかの印象を受けますが、決してそうではありま
せん。もし、地球上に二酸化炭素を中心とした温
室効果ガスが全く無かったら、「地球の平均気温は
理論上−18℃」となり、生活や生命も困難になり
ます。しかしながら、「地球の平均気温は実測で＋
15℃」と心地よく、温室効果をもたらす二酸化炭
素は一定量（濃度）は必須なのです。

問題は、太古からの歴史において約280ppmに
維持されていた大気中の二酸化炭素濃度が、産業
革命を機に化石燃料の使用による排出が増大し、
昨年には400ppmを超え必要以上に濃度が高まっ
ている事です。残念ながら、大気中の二酸化炭素
は非常に安定しており、ほぼ自然分解される事な
く、100年以上も大気中に留まります。この二酸
化炭素濃度の上昇と比例して温室効果が強く発揮
され、気温も右肩上がりで上昇し続けており、既
に産業革命前に比べ気温は１℃以上上昇し、地球
温暖化は疑いようのない事実と言えます。

身近な事例で新居浜市について調べますと、
2021年度で271万トン／年の二酸化炭素を排出し
ています。その排出場所としては港湾域で７割超を
占めます。政府の掲げる2030年目標46％削減に対
しては、あと107万トン／年の削減が必要です。足
元では、発電燃料等を重油・石炭からLNG燃料転
換をする事で、数十万t／年削減し、加えて水素・
アンモニアといった次世代脱炭素エネルギーの利用
拡大を「カーボンニュートラルポート協議会」にて
鋭意検討を進めており、現実的な対策と思います。
所属する都市ガス業界では、化石燃料の中では
最も二酸化炭素排出量の少ない天然ガス（LNG）
の更なる普及拡大による低炭素化トランジション
を図っています。加えて、脱炭素化に向けて、供
給側では二酸化炭素を回収リサイクルして、グリー
ン水素と反応させて、カーボンフリーな「合成メ
タン（e-methane）」を作るメタネーションに鋭意
取り組んでおり、既存インフラや機器を活用し社
会コストを抑えながら都市ガスのカーボンニュー
トラル化を図っていきます。また、需要側では
CCU（Carbon…Capture…Utilization）として、ガ
ス機器消費時に発生する二酸化炭素を回収し、コ
ンクリート等の有用鉱物へ固定化したり、炭酸飲
料等の産業ガス活用など有効利活用のサービス開
発を進めています。

以上

「地球温暖化とCO2ネット・ゼロに向けた取り組み」
～2023年3月23日＠リーガロイヤルでの卓話より～

東京ガスエンジニアリングソリューションズ株式会社

執行役員　経営企画部長　小　　林　　裕　　司
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私は大学時代人間工学とい
う学問を専攻しており、卒業
研究として右脳と左脳の機能
差の研究をしていました。
本日は利き脳と利き目の話
をさせてもらいます。
まずは、前段の話として右

脳と左脳についてお話します。ヒトの脳は右脳と
左脳に分かれていて左脳は言語や計算などの論理
的思考に優れ、右脳はイメージや芸術などの感覚
的思考に優れていると言われています（図１）。
両方の脳が互いに関連し情報処理をしているので
すが、人によりどちらの脳が優位に働いているか
に差があると言われています。

どちらの脳が情報の入力（インプット）、出力（ア
ウトプット）で優位に働くかを簡易的に判別する
方法として、図２に示す指組み＆腕組みチェック

で判別できると言われています。自然に指組みを
して右手が下の人は情報の入力（インプット）にお
いて右脳優位、左手が下の人は左脳優位となりま
す。同様に自然に腕組みをして右手が下の人は情
報の出力（アウトプット）において右脳優位、左手
が下の人は左脳優位となります。この２種類のテ
ストの組み合わせにより、図３に示す４パターン
のどこかに当てはまることになります。それぞれ
のパターン別の特徴は図３にも示していますので
参考にしてください。

次に利き目の話をいたします。両手で筒を作り、
ある一点を両眼で見ます。次に左右片方の目で同
じ点を見て、両目と同じように見える目が利き目
となります。我々メンバーにも愛好者の多いゴル
フにおいては、右打ちの場合左目が利き目のほう
が有利だと言われています。一般的には利き目で
物を見る傾向があるため、利き目が右目の人は右
目で見る意識が強くなり、上体がターゲットの左
に傾いたり、バックスイングでの捻転も浅くなっ
たりするなどの傾向があるためです。そのため、
右目が利き目の方は意識的に左目でボールを見る
ようにするとスムーズなスイングが身につくかも
しれません。ただ、あくまで一般論ですので、左
目で見たのにゴルフが上達しないといった苦情は
一切受け付けませんのでご了承ください(笑)。
このように、左右が対になっているものはどち
らかが優勢に機能することが多いです。このよう
な特徴を理解したうえで物事に取り組んだり人と
接したりすると、新たな見え方による新たな発見
があるかもしれませんね。

利き脳と利き目の話
西　　岡　　　　　圭

図１　大脳の左右差

図２　利き脳チェック

図３　利き脳別の特徴

◆ 会員スピーチ ◆
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約２万2000人の犠牲者を
出した東日本大震災から、３
月11日で12年となりました。
被災地のインフラ整備が完了
に近づく一方で、東京電力福
島第１原発事故などの影響か
らいまだ全国で約３万人が避

難生活を送っています。震災を忘れない意味を込
めて、12年前の３月11日、被災した東北の地方紙
がどのようにして新聞を発行したかを、整理部の
視点からご紹介します。整理部は、記者が書いた
原稿について、扱い（大きさ）を決め、見出しを付
け、紙面にレイアウトする部署です。また昨年７月、
システム障害が発生した高知新聞社に対して愛媛
新聞社が災害時援助協定に基づき、初めて紙面製
作支援を行いましたのでその事例も紹介します。

まずは岩手日報社（本社・盛岡市）。2011年３
月11日午後２時46分発生の地震による停電で、本
社はバッテリー、印刷センターは非常用発電機に
切り替わりましたが、容量不足のため紙面製作と
印刷が不可能になりました。災害時援助協定を結
んでいた東奥日報社（本社・青森市）に支援を要請
し、整理部員６人とシステム部員１人の計７人を
青森に派遣しました。通常なら高速道路で２時間
の距離ですが、高速道路が使えず、渋滞や吹雪で

５時間かかり、到着したのは真夜中でした。この間、
岩手日報社から東奥日報社に記事や写真データを
送り続け、深夜から４ページを製作しました（写
真①）。青森で全４ページの新聞を約15万部印刷
し、盛岡に配送。届いたのは12日のお昼前でした。
読者に届いたのは午後になったと思います。
岩手日報本社は共同通信からの送信が全面ス
トップし、テレビも映らず情報鎖国状態だったとい
うことです。共同通信とは、愛媛新聞社を含め全国
の地方紙が加盟し、外信や国政、国内経済、事件・
事故の記事を加盟社に配信している通信社です。
次に河北新報社（本社・仙台市）。地震の揺れで
組版システムのサーバーが倒れて使えなくなりま
した。前年に協定を結んでいた新潟日報社（本社・
新潟市）に援助を要請し、整理部員を新潟まで６
時間以上かけて派遣しました。自社のネット回線
が使えなくなり、新潟から直接的には紙面データ
を受け取れない状態でしたが、共同通信のネット
が無事だったことから、そこを経由して新潟とデー
タをやり取りできました。３月12日付紙面は、全
８ページで、１面と最終面（通常はテレビ面）をつ
なげて連版にしました（写真②）。連版とは、つな
がった２ページ分のスペースを一つの面とする紙
面で、大胆なレイアウトを可能にします。援助し
た新潟日報社のアイデアだったということです。
２社の事例のように、震災当日は災害時援助協定
が大きな力を発揮しました。河北と新潟は、前年か
ら訓練で８ページの紙面交換を行っており、手順は
身についていたのが幸いしたということです。
四国の地方紙４社（愛媛新聞社、高知新聞社、
徳島新聞社、四国新聞社）も、阪神大震災を契機
に災害時援助協定を締結しています。年４回、持
ち回りの幹事社に記事・写真データを送信し、幹
事社が各社の１面を紙面製作しています。また愛
媛と高知は、整理部員を交互に派遣して年１回、
紙面製作支援の訓練を行っています。愛媛から整
理部員が高知へ行って、愛媛の整理部員が指示し
ながら、高知の整理部員が愛媛新聞を製作すると
いった具合です。
協定は災害発生に備えるだけではありません。
大手銀行や通信会社でシステム障害が起きて混乱
したように、システム障害により、新聞製作が困
難になることが想定されます。実際、愛媛新聞社
は昨年７月、初めてこの協定に基づき高知新聞社
を支援しました。

３・11 被災新聞社はこうして紙面を作った
神　　田　　未　知　生

写真①　震災翌日付の岩手日報の１面

◆ 内部卓話 ◆
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2022年７月29日、高知新聞社の新聞製作シス
テムで障害が発生しました。高知からの要請で、
愛媛が高知の紙面24ページのうち、政治、社会、
経済、国際の４ページを製作して、無事に紙面デー
タを高知に送りました。高知からの一報は午後８
時ごろでした。夜に入っていたので、整理部はか
なりヒリヒリしたと思います。
最後に各新聞社の当時の整理部長の言葉を紹介

します。

岩手日報社　自家発電装置がなかったためかなり
ドタバタした。マニュアルがきかないのが、震災
時の仕事。未体験ゾーンでの紙面づくりを支える
のは、事前の想定と究極の臨機応変の心構え。が
れきの中で新聞を運ばなければならず、配達時間
をかせぐために降版時間を早めて必死になって
やった。

河北新報社　免震構造の印刷センターで印刷でき、
翌日宅配できたことは大きかった。読者から「朝届
いた新聞に感動した」と反響があった。新聞は宅配
されて意味があることが初めて分かった。物が入っ
てこず、食料不足に直面。食料備蓄など後方支援の
大事さを痛感。（デジタルなど）効率化が良いとされ
るのは、安定した状況の下でのこと。崩れると最悪
の状態になる。アウトソーシングは最小限にし、バッ
クアップを取っておく必要性を感じた。

愛媛新聞社　これまでの訓練が生きた。手続きや
段取りはもちろんだが、いざというときに力を発
揮するのは人的つながりだ。ずっと両方の社員が
行き来して訓練し、酒も飲んで交流していた。高
知の編集局長から愛媛の編集局長へ正式に依頼が
来る前には、準備を整え、人員も確保できていた。
仕事は人がするものだと改めて感じた。

たった４ページでも、８ページでも新聞をなんと
してでも読者に届けようとする、新聞人の使命感を
ご理解いただけると幸いです。南海トラフ巨大地震
の発生が懸念されています。愛媛新聞社は本社、印
刷センターともに免震構造ですが、想定を超える事
態もあり得ます。地震で建物は揺れても、揺るがな
い心で新聞づくりに当たるつもりです。

写真②　新潟日報の震災翌日付の連版紙面。１面と最終面をつなげ見開きで構成
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さる、2023年３月９日㈭
18：30より、親睦活動委員会
主催の、新居浜ロータリー
クラブ親睦家族会がリーガロ
イヤルホテル新居浜１階石鎚
の間で開催されました。前回
は、2019年３月14日ですか

ら、丸４年ぶりの開催です。
我々、親睦活動委員会は、新居浜ロータリーク
ラブ70周年記念式典・記念祝賀会の余韻が未だ冷
めやらぬ、２月上旬より委員会を開き準備を重ね
て参りました。総合司会は、神田未知生会員。ひ
と呼んで「ウクレレ侍」のデビューです。と申しま
すのも、２月の三谷麻規子会員の送別会で、神田
未知生会員が打ち合わせもなくウクレレを背負っ
て現れ、演奏と歌を披露してくれたことがきっか
けとなり大抜擢されたのでした。ウクレレを抱い
て総合司会をしたのは、新居浜ロータリークラブ
始まって以来70年の歴史の中で、後にも先にも
神田未知生会員ただ一人ではないかと思われます。
貴重なシーンでした。
次に、萩尾孝一副会長によるユーモアの効いた
開会の挨拶、そして、渡邉義人ソングリーダーの
指揮の下、新居浜ロータリークラブの歌の斉唱、
そして、小野正師会長の、「４年ぶりに思いっきり
やりましょう」のご挨拶で、会場のボルテージは
一気に盛り上がり、明星　元会長エレクトの乾杯
の発声と同時に、総勢70名を超える宴会がスター
トいたしました。
さすが新居浜ロータリークラブの紳士淑女の皆
さん。開宴後、しばらく席を移動する人もなくリー
ガロイヤルホテルの最高に美味しい料理とお酒、
そして楽しい会話を各テーブルでなされていたの
は、伝統と品格のなせる技だと感じました。
リーガロイヤルホテルさんに提供していただい
た料理は、大変好評でした70周年祝賀会と同程度
のメニューを今回もお願いしておりました。皆さ
んのお口に合ったのなら光栄です。
しばらくして、アトラクションの始まりです。
70周年記念式典と祝賀会を振り返る12分のスライ
ドショーの上映、本年度理事と畑田会員が持ち寄っ
た景品14品と、リーガロイヤルホテルさん提供の
お食事券、それに12本のワインが当たる大抽選会
では、全ての奥様と女性会員と事務局の小笠さん
に景品がわたり、日頃の感謝の思いを伝えること

が出来たと思います。そして、最後は70周年祝賀
会の再来、「ねこわさび」の演奏と続きます。会員
の皆さんの若かりし頃に聴いた曲が流れると、当
時を思い出してじっと聴き入る人、アップテンポ
のリズムに合わせて踊る人、その時間を利用して
お酒を注いで回る人、それぞれがそれぞれのやり
方で楽しまれており、嬉しく感じました。
会も終わりに近づき、渡邉義人ソングリーダー
による、「手に手つないで」、米谷方利S.A.Aによる
「万歳三唱」、そして、松尾嘉禮70周年実行委員長
の「閉会の辞」をいただき、無事終えることが出来
ました。
コロナ禍で見合わせておりました４年ぶりの親
睦家族会は、以前の家族会を知る者は委員長ただ
一人ということもあって、手探りの状態からの準
備でしたが、親睦活動委員会のみなさんの積極的
な関わりと、ご参加いただいた皆様のお陰で、盛
大な家族会が出来たと思います。ありがとうござ
いました。
最後に、一部の方には、場内の音響が大きく不
快な思いをさせてしまったこと、この場を借りて
深くお詫び申し上げます。

「親睦家族会を終えて」
親睦活動委員会　吉　　田　　達　　哉
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私の生家は「若松屋」の屋号で、新田町で戦前か

ら酒や米、塩、生活用品の小売りを営んでいました。

山田町や前田町の住友社宅へ配達に行っていたの

を覚えています。ひい爺さんの趣味で、家には骨

とう品がいろいろありました。空き家になってい

たのを４年ほど前に取り壊しました。その際、庄

内町の我が家に持ち帰ったのが、焼き物の布袋さ

ん、幹が立派な庭の五葉松、そして古い帳箪笥（ちょ

うだんす）です。

帳箪笥は、商家の帳場に置かれ、金品や帳面な

ど商売に必要な物を仕舞った箪笥です。なので昔

は「若松屋」の大事な商売道具だったかもしれませ

ん。私が小さい頃は自分の靴下や薬などの小物を

入れて、家具として使っていました。色あせてい

たので泰峰堂に依頼し、きれいに塗り直して蜜蝋

で仕上げました。「江戸時代に作られた品質の良い

貴重な箪笥」ということです。金具はしっかりし

ていて、デザインも味わい深く気に入っています。

今は、収納よりも飾りとしての性格が濃いです。

玄関に鎮座し、艶やかな肌でお客様をお出迎えし

ています。

生家にあった帳箪笥

作りしっかり デザインに味
髙　橋　英　吉

私の宝物

５年弱の短い間でしたが、
本当にお世話になりました。
改めまして心より御礼申し上
げます。私が入会したのは、
2018年の夏で、その頃は地
区大会に向け、皆さま一致団
結して準備を進められていま

した。確か大会の数日前、皆さま全員がお立場に
関係なく、資料の袋詰めを、楽しそうに作業され
ていたことをよく覚えており、新居浜ロータリー
クラブの格式の高さに加え、その団結力に感心し
ておりました。入会初年度から親睦委員として、
鳥取への秋の遠足へ参加、その後のコロナ禍を経

ながらも様々な親睦活動や懇親会に、そして昨年
暮れの70周年記念式典にも参加させていただく
等、数多くの楽しい思い出を頂戴し、感謝の言葉
しか思いつきません。
新居浜ロータリークラブはこれからも80周年、
90周年、100周年と将来にわたり、さらに進化さ
れていくことと思います。皆さまの末永いご健勝
とクラブの益々のご発展を祈念しつつ、今回、大
変残念ながら退会させていただきます。新居浜は
私にとっての第二の故郷になりました。時々遊び
に帰ってまいりたいと思います。そして何かの機
会に再会できれば誠に幸甚に存じます。

退会のご挨拶
礒　　村　　典　　秀
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今回、会社の人事異動の関
係で新居浜ロータリークラブ
を退会させて頂くことになり
ました。2019年９月に入会
させて頂き、約３年半でした
が、伝統と格式のある新居浜
ロータリークラブの会員とし

て諸行事参加させて頂けたことは自身、大変すばら
しい経験であり、加えて新居浜での生活がより充実
したものになりました。会長はじめ会員の皆様にあ
らためて御礼申し上げます。昨年末の70周年のタ
イミングで在籍できたことも非常に幸運であり、当
クラブが奉仕の精神を軸に長年この地で多方面に貢

献されてきたことを実感させて頂きました。
私は４月から住友化学のグループ会社である住
化農業資材株式会社に勤務致します。勤務地は大阪
ですが、主要拠点（工場、研究開発施設）が住友化
学愛媛工場内にあるため、出張等で新居浜でも仕事
をする機会が多いかと思います。お世話になったこ
の地への思い入れは強く、微力ながら新居浜の発展
にも何らかの貢献ができればと考えております。
結びに、新居浜ロータリークラブの今後益々の
ご発展と、会員皆様のご健勝をお祈り申し上げ、
退会の挨拶とさせて頂きます。本当にありがとう
ございました。

退会ご挨拶
長　　田　　伸　一　郎

４月１日付で名古屋支店へ
転勤することになり、退会す
ることとなりました。格式と
伝統ある新居浜ロータリーク
ラブには松尾会員のご紹介に
より、2020年11月に入会さ
せていただき、２年５か月と

いう短い間ではありましたが、大変お世話になり
ました。
入会時よりコロナ禍で例会をはじめ各種イベン
トが中止になったり、制限下での開催により残念

な面はありましたが、親睦活動委員メンバーでの
丹羽での懇親会は良い思い出です。徐々にコロナ
も収まり、夜のイベントの開催により会員皆様と
親睦を深められたこと、そして何より70周年の節
目に在籍することができ、大変感謝しております。
今度赴任する名古屋は縁遠い方が多いかもしれ
ませんが、お立ち寄りの際は是非お声かけください。
最後になりますが、新居浜ロータリークラブが、
益々発展されますことを祈念して、退会のあいさ
つとさせていただきます。
ありがとうございました。

退会にあたって
吉　　村　　正　　明

この度、人事異動で東京に
転居することとなり、新居浜
ロータリークラブを退会する
こととなりました。
2021年10月の入会当初は
全く分からないことばかりで
したが、会員の皆様にいつも

優しくフレンドリーに接していただけ、不安が楽
しみに変わっていくのを感じました。
コロナ禍で様々な活動が制限される中、可能な
範囲で各種会合やゴルフコンペ、インターシティー
ミーティング、そして何よりも70周年記念式典へ
参画させていただきましたことは一生の思い出と
なりました。

また２年間の新居浜生活で、３年ぶりに開催の
「太鼓祭り」を見ることができ、本当に良かったな
と思います。
コロナも落ち着き、さあこれからという時に異
動となり残念です。
大変短い期間でございましたが、格式と伝統あ
る新居浜ロータリークラブの一員として活動でき
たことは誇りであり感謝しかありません。
最後になりますが、新居浜ロータリークラブの
益々の発展と会員の皆様方のご健勝を祈念して、
わたくしの退会の挨拶とさせていただきます。
大変お世話になりました。

退会のご挨拶
武　　田　　康　　宏
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例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

この度、70年の伝統と格式
高い新居浜ロータリークラブ
に入会させていただくことに
なり恐れ多くも、大変光栄に
存じます。
雑誌「インタビュー」で
新居浜ロータリークラブの70

周年を取材させていただいた際に、女性会員を増
やしていきたいとのお話があり、何ともグッドタ
イミングでその場にいた私にお声をかけていただ
きました。まさか私が…という思いですが、あり
がたいご縁をいただいたことに感謝いたします。
また、入会にあたっては先輩女性会員の秋田様に
サポートいただき心強く思っております。ありが
とうございます。
20歳でケーブルテレビ局に入社し番組制作を担

当していた若かりし頃の私は、ニュース取材で当
時の新居浜ロータリークラブのイベントや行事を
取材させていただくこともございました。当時20
代の私から見れば、皆様は新居浜の経済界の錚々
たる顔ぶれで、且つスーツ姿がダンディーで、別
の世界の方々だと、憧れの眼差しで恐縮しながら
お話を聞かせていただいていたものです。
現在の私は、広告会社ナレーションで「インタビュー」
の雑誌制作を担当し、また司会業や電話応対講師
などを行っています。会社経営に関しては素人の
私ですが、皆様のお話を伺いながら勉強させてい
ただきたいと思っております。
ロータリーの一員として笑顔で社会奉仕に努め
たいと存じます。
今後ともご指導の程宜しくお願い申し上げます。

入 会 挨 拶
伊　　藤　　有　　希
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開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 真木親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
誕生祝（３月）
　　宮崎　善博君（… 8日）　秦　　恭裕君（10日）
　　小野　雄史君（12日）　井石安比古君（20日）
　　吉田　達哉君（15日）　小野　正師君（24日）
　　伊東　省司君（26日）

出席報告… 東田出席委員長
定例理事会報告… 小野　正師会長
幹事報告… 池田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会員スピーチ… 西岡　　圭会員
情報雑誌… 桑原情報雑誌委員長
閉　会… 小野　正師会長

Ｒ５. ３. ２（第3413回）

開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 神田親睦委員
　ゲスト　会員の令夫人　17名様…
　　　　　広告会社ナレーション… 伊藤　有希様
　来訪ロータリアン　なし
結婚記念祝（３月）
　　日野　英典君（… 6日）　曽我部謙一君（26日）
　　矢田　義久君（30日）　丹　　一志君（30日）

出席報告… 東田出席委員長
持ち回り理事会報告… 小野　正師会長
幹事報告… 池田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
例会閉会… 小野　正師会長
親睦家族会（伊予の間）

閉　会… 小野　正師会長

Ｒ５. ３. ９（第3414回）



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X

■ ３月２日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

桑原　征一、永田　光春、一宮　捷宏

 ……おさるの会（昭和19年生）として、神野

勝太氏のご冥福をお祈りすると共に、皆

様方にお世話になりましたことにお礼申

しあげます。本年傘寿を迎えた、残り３

名もよろしくお願いします。

小野　正師… ……神野家　喪主ケイスケ様、ご令室つやみ

様、ご丁寧に例会でのご挨拶を誠にあり

がとうございました。

畑田　達志… ……皆様いつもお世話になっております。こ

のたび孫に子供（男子）が誕生いたしまし

た。今後共よろしくお願いいたします。

感謝‼

松尾　嘉禮… ……昨日、十全看護専門学校36期生29名の

卒業式が当ホテルで無事挙行できまし

た。本日の愛媛新聞に記事として掲載し

ていただきました。

小野　雄史… ……２月20日、愛媛県政発足150年にて知事

表彰をいただきました。地域産業発展の

為、微力ですが尽力してまいります。

西岡　　圭… ……本日、会員スピーチをさせていただきま

す。飲み屋でもゴルフの時も使える小ネ

タをお話させていただきます。少しでも

皆様のお役に立てば幸いです。

畑田　達志… ……お誕生日の皆様おめでとうございます。

お幸せをお祈り申し上げます。

松田　哲雄… ……喜寿のお祝いをどうもありがとうござい

ました。

秦　　恭裕… ……おかげ様で無事62歳を迎えることができ

ました。これからも健康に留意して楽し

いゴルフを存分に堪能したいと思います。

井石安比古… ……72歳になります。まさに老人そのものに

なってしまいましたが。もう少しがんば

りたいと思います。

（敬称略）
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開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 宮崎親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
会員退会　退会挨拶… 武田　康宏会員
　　　　　送別の辞… 小野　正師会長

出席報告… 東田出席委員長
被選理事会報告… 明星会長エレクト
幹事報告… 池田幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員入会　紹　介… 小野　正師会長
　　　　　入会挨拶… 伊藤　有希会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 小野　正師会長
内部卓話（新入会員）… 神田未知生会員

「新居浜RC100年ビジョン」アンケート
… 小野　正師会長
閉　会… 小野　正師会長

Ｒ５. ３.16（第3415回）

開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 田川親睦委員
　ゲスト
　　東京ガスエンジニアリングソリューションズ株式会社
　　執行役員　経営企画部長… 小林　裕司様
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 東田出席委員長
持ち回り理事会報告… 小野　正師会長
幹事報告… 池田幹事
各委員会の連絡事項

ニコニコ報告… 副SAA
会員退会　送別の辞… 小野　正師会長
　　　　　退会挨拶… 礒村　典秀会員
… 長田伸一郎会員
… 吉村　正明会員

外部卓話（人間尊重）
　紹介… 礒村　典秀会員
　卓話「地球温暖化とCO2ネット・ゼロに向けた取り組み」…
… 小林　裕司様
閉　会… 小野　正師会長

Ｒ５. ３.23（第3416回）



■ ３月９日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■ ３月16日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

小野　正師… ……68歳です。益々元気で頑張ります。

小野　雄史… ……今月61歳を迎える事となりました。健康

に留意し皆様と楽しくお酒にゴルフに

ロータリーを満喫してまいります。

宮崎　善博… ……70歳までは力の限り仕事をするつもりで

す。先ずは健康に留意してロータリーに

早く慣れたいものです。

吉田　達哉… ……50代最後の誕生日を迎えます。産んでく

れた両親に感謝し先祖を大切にこれから

生きて参ります。

小野　正師… ……本日の親睦家族会、大変楽しみです。奥様

方のご参加、誠にありがとうございます。

吉田　達哉… ……本日、例会後の家族集会は、親睦活動委

員会の英知を結集して企画致しました。

お楽しみいただけたら光栄です。

日野　英典… ……18年目です。年々立場が弱くなっていま

す。（結婚記念）

曽我部謙一… ……新婚当時は強く出ろと言われていました

が、あれから46年、体も共に弱くなるば

かりです。お花楽しみにしています。

曽我部謙一… ……先週の家庭集会、完全に失念しておりま

した。すみません。

伊藤　有希… ……本日入会させていただきます。よろしく

お願い申し上げます。

青野　　正… ……伊藤有希会員、入会ありがとう。楽しく

過ごしましょう。

小野　正師… ……伊藤有希様、入会おめでとうございます。

秋田会員がとても喜んでいます。

髙橋　英吉… ……伊藤有希さん、新居浜ロータリークラブ

に入会していただきありがとうございま

す。楽しくすごしてください。

真木　正広… ……私の大親友の奥様、伊藤有希様、新居浜

ロータリークラブへのご入会おめでとう

ございます。頑張っていきましょう！

秋田　華佳… ……本日より女性会員（伊藤有希）さんが入会

されました。新しいご縁に感謝いたしま

す。これからよろしくお願い致します。

吉田　達哉… ……４月１日からの春の遠足ご参加の皆様、

ご参加ありがとうございます。城西館の

素晴らしいお食事とお部屋とお湯、そし

てモネの庭の美しい花々を楽しみにして

おいて下さい。まだ受け付けています。

宜しくどうぞ。

髙橋　英吉… ……親睦家族会お世話になりました。親睦委

員会のみなさんには大変お世話になりま

した。

飯尾　泰和… ……家族会での大当り、ありがとうございま

した。家族会では、神田さんの優雅な演

奏、私も５年前大地主となった折、船木

の病院入院中ウクレレ購入しましたが、

三日坊主でして…、ご教授方、神田さん

お願いします。

米谷　方利… ……先日の家族会で、家内がすばらしい賞品

に当りました。リーガで楽しく食事をし

たいと思います。

永田　光春… ……間仕切が無くなり、世界が広がる。感謝。

鈴木　誠祐… ……米谷SAAの代理をさせていただきます。

不慣れで不手際あるかもしれませんが、

御勘弁を。

伊東　省司… ……誕生祝のニコニコ遅くなってすみませ

ん。とうとう後期高齢者になってしまい

ました。酒やタバコもひかえて元気で頑

張ります。

礒村　典秀… ……所用により早退します。申し訳ありません。

近藤　利彦… ……（その他）
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礒村　典秀… ……本日の外部卓話、東京から呼びました。

よろしくお願いいたします。

長田伸一郎… ……本日付けで新居浜ロータリークラブを退

会させて頂きます。2019年９月に入会し、

３年半の間、皆様には大変お世話になり

ました。クラブの今後益々のご発展と会

員皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

礒村　典秀… ……５年間、大変お世話になり誠にありがと

うございました。新居浜RC、みなさまの

益々のご発展を心より祈っております。

吉村　正明… ……本日付で新居浜ロータリークラブを退会

させて頂きます。２年５か月という短い

期間でしたが会員の皆様には大変お世話

になりました。新居浜ロータリークラブ

の益々の発展をお祈りしております。

丹　　一志… ……（その他）

近藤　利彦… ……（その他）

− 14−

ニコニコ寄付金
３月 合計 34件  234,000円       累 計 365件   1,393,000円

2022 ー 23 年度
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2022 ー23年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/14 小野　省三 　 小野省三・小野周平土地家屋調査士事務所 神野　勝太

… 7/14 田邊　　崇 三井住友海上火災保険㈱四国西支店新居浜支社 大場　浩正

… 7/21 山田　昌義 河之北開発㈱ 大場　浩正

… 7/31 井上　和弘 ㈱愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

… 9/29 渡邉　義人 ㈱愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

10/13 田尾　章典 ㈱百十四銀行新居浜支店 神野　勝太

10/31 村上　　徹 加賀工業㈱ 青野　　正

11/17 黒田　洋一 ㈱百十四銀行新居浜支店 西岡　　圭

11/17 秦　　誠一 加賀工業㈱ 青野　　正

… 2/… 2 三谷麻規子 大和証券㈱新居浜支店 嶋田　祐二

… 2/16 神野　勝太 東和工業㈱

… 2/16 清家　敏満 四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所 井石安比古

 3/15 武田　康宏 鈴木　誠祐

 3/16 伊藤　有希 広告会社ナレーション 小野　正師

 3/31 礒村　典秀 新居浜LNG㈱ 丹　　一志

 3/31 長田伸一郎 住友化学㈱愛媛工場 丹　　一志

 3/31 吉村　正明 ㈱広島銀行新居浜支店 松尾　嘉禮

計 ７名 10名

正 会 員 数

６月末 67名

７月末 69名

８月末 69名

９月末 70名

10月末 68名

11月末 70名

12月末 70名

１月末 70名

２月末 67名

３月末 64名

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ３月合計額… 6,744円
… 2022−23年度累計額… 47,565円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,895,964円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT
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新居浜ロータリークラブ　会報委員長　神 田　未知生
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　小 野 正 師 　　　　　　　　　幹　事 　　池 田 昭 大

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’22- ’23 》
イマジン　ロータリー

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’22- ’23 》
ありがとう、70周年！ 次代へ恩送り（おんくり）を
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　あまりに気恥ずかしいので＂会報委員長権限

＂

で削除しようと思いました。会報今月号

の吉田親睦活動委員長による寄稿「親睦家族会を終えて」の中の「ウクレレ侍」のくだりで

す。送別会の一件は事実ですので反論のしようがありません。吉田委員長におだてられ、

調子に乗って持ってきた私も私です。アトラクションでバンド「ねこわさび」の演奏があ

るというのに。

　歌うのは好きです。楽器で伴奏できれば、なお楽し。１人でも手軽にできて、手指が不

器用でも簡単なコード（和音）を鳴らすだけで、演奏を楽しめるのがウクレレの魅力です。

小宴会の余興にはもってこいです。所有歴は20年と長いのですが、全く触らない期間もそ

れに近いので上達しないままです。親睦家族会には、賑やかしと進行の時間調整のつもり

で持参しました。皆さまの歓談の邪魔をしていたら申し訳ありませんでした。

　ずいぶん昔、作曲家で歌手の平尾昌晃さんを招いた障害者施設のイベントが松山であり

ました。平尾さんが障害者とカラオケで交流する中で「１曲でいいから歌詞を見ないで歌

える歌を持ってください。全然違います」とアドバイスしていました。歌うことに集中で

きると解釈していましたが、聴く人に伝わる力も違ってくることに気付きました。家族会

で私はマイクの前の譜面を見て歌っていました。ねこわさびの女性ボーカルの前に譜面台

はありません。

　家族会翌週の例会。初めて卓話を担

当しました。とても緊張しました。用

意した原稿をほぼうつむいて読み、た

まに顔を上げる。スピーチとは言えま

せんね。話を聞いてもらいたいなら前

を向け、です。２週連続で会員の皆さ

まの前に立ち、平尾さんの助言を思い

返した次第です。次回機会があるとき

の教訓とさせていただきます。蛇足。

私の譜面のいらない１曲？　それは「ス

タンド・バイ・ミー」。いつでも、どこ

でも、だれとでもやれます。

編 集 後 記

ホームページアドレス
http://www.niihama-rc.jp

ウクレレは、やっぱり海が似合います


